

Rotary



白河西ロータリークラブ

SHIRAKAWA WEST ROTARY CLUB

2023～2024年度クラブ目標

創立1986年

『みんなが楽しい ロータリー』



会長 佐藤幸彦
幹事 村上堅二



世界に希望を生み出そう

2023-24年度国際ロータリーテーマ

第1766回例会

令和5年7月13日(18:30～19:30)

○ソング

- 四つのテスト

○スマイルBOX

- 佐藤幸彦会長（五大部門・小委員会の年度方針発表、ありがとうございます。来週、納涼例会みんなで楽しみましょう。）
- 村上堅二幹事（本日は五大委員会、各委員長ありがとうございます。今年度、よろしく願いいたします。）
- 高島裕会員（佐藤会長、村上幹事の船出を心からお祝い申し上げます。また先週は旅に出ていて欠席をして申し訳ありません。お土産を勝ち取って参りました。ご支援をいただきました皆様に心より感謝申し上げます。）
- 関谷亮一会員（佐藤会長、村上幹事、一年間よろしく願いいたします。）
- 沼田重一会員（遅れましたが佐藤会長、就任おめでとうございます。一年間よろしく願いいたします。また、各委員会委員長、発表ご苦労様です。更には、昨年度100%出席者の皆様おめでとうございます。）
- 永野文雄会員（先週は欠席しました。遅ればせながら、佐藤会長、村上幹事のスタートおめでとうございます。本日発表の皆様ご苦労様でした。）
- 金田昇会員（各委員長の一年間のご活躍を楽しみにしております。）
- 宮本多可夫会員（一週間遅れになりましたが、佐藤幸彦会長・村上堅二幹事の船出を祝しまして。）
- 渡部勝也会員（佐藤・村上年度の更なる発展を祈って!!）
- 佐川京子会員（佐藤・村上年度の新たな船出おめでとうございます！私事ではございますが、お陰様をもちまして当選させていただきました事、感謝申し上げます。これからもロータリー活動頑張りますので、よろしく願いいたします。）
- 瀬谷隆志会員（7月に4つ目の施設をオープンすることができました。これからも会員のみなさん、よろしく願いいたします。）

▶第1766回例会出席状況 (R5年7月13日)

Ⓐ 出席免除を受けていない正会員数	53名
Ⓑ 出席免除の適用正会員数	14名
Ⓓ 全正会員数	67名
Ⓒ ①の出席者数	29名
Ⓔ ①のメイクアップ者数	0名
Ⓔ ②の出席者数	11名
Ⓖ = ③ + ④ + ⑤ (メイクアップ補填後の出席会員数)	40名
Ⓕ = ⑥ - (⑦ - ⑧)	64
Ⓖ = ⑥ / ⑦ × 100 (例会出席率)	62.5%

2023-2024年度 第1回理事会

日時 令和5年7月13日(金)

【会長挨拶】 佐藤幸彦会長

【審議事項】

1. ガバナー月信の印刷の件
2. 月信コミットCKB掲載等
3. その他

【報告事項】

1. 2022-23年度決算の件
2. 2023-24年度予算(案)変更の件
3. ガバナー公式訪問の件(7月27日)
4. 納涼例会の件
5. RI・地区等への支払いの件
6. 白河ユネスコ協会会費納入の件(10,000円)
7. 街頭献血キャンペーン記念品協賛の件(スポーツドリンク2ケース)
8. 米沢中央RC例会訪問について(8月4日金曜日)
9. その他

※MEMO

ガバナー月信、月1万円で印刷/承認
月刊コミットCKB野球大会掲載の件/承認
報告事項は上記のとおり。
その他、CKB野球大会のパンフレットの件・次回まで審議検討する。

▶例会日: 第1・第3木曜日(12:30) その他の木曜日(18:30～19:30)

▶例会場: 白河市新白河駅前 東京第一ホテル新白河

▶事務局: 〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5(白河商工会議所内) ☎23-3101 FAX22-1300

本日のプログラム

■会長の時間

佐藤幸彦会長



皆さん、こんばんは。毎日暑い日が続いていますが、皆さん熱中症等には気を付けて、十分健康管理には気を付けていただいているかと思います。暑いといえば、先週白河市におきまして大変熱い戦いがありました。高島裕会員、佐川京子会員、本当におめでとうございませう。選挙結果はゴールではなくスタートだと言われておりますので、今後の白河市政発展のために頑張ってくださいと思います。お二人に改めて拍手をお願いしたいと思います。さて、私にとっては挨拶二回目なんですけど、ちょうど米沢中央ロータリーさんから年度計画書等いただいておりますが、ちょっと今見させていただきましてびっくりしたのが、米沢中央ロータリーさんはほぼ我が白河西と同じような歴史を歩んでたんですけど、名簿の作り方が当クラブとは違ってありますね。何が違うかと一番思ったのが、退会者名簿まであるんですね。ここちょっと録音しなくてもいいと思うんですけども。あっていいものか悪いものか退会者名簿とかありまして、これもひとつあっていいのかなと思う反面、ないほうがいいのかとちょっと半分半分思いました。あと、チャーターメンバーなんかも載っております。後で回覧なるかと思いますが、是非ご覧になっていただきたいと思ひます。さて、我がクラブの年次計画書、渡部さんに頑張ってくださいまして早々と作ることができました。皆さんのレターボックスに入っていたかと思ひますが、是非よろしくお願ひしたいと思います。ロータリーに関して各地区のテーマがありまして、白河西は「みんなが楽しいロータリー」とさせていただきますたんですけど、2530地区は「ロータリーの誇りを楽しもう」なんです。楽しむという言葉が結構使われてまして、山形米沢地区の2800地区は「ロータリーを語ろう そしてロータリーを楽しもう」エンジョイロータリーなんですけども、ロータリーを楽しむということが結構各地で見られてる言葉だと思ひます。さて、ロータリークラブは7月から新年度なんですけど、何故7月かというのをちょっと調べてみましたら、先週話しましたがシカゴで118年前に誕生した後、全国大会が8月に行われたそうございませう。8月に全国大会、総会ということで、当時の幹事の方が6月末決済しないと、8月の全国大会はできないというところから7月の新年度スタートになったということだそうございませう。今日はこれから五大部門また小委員会まで行くかと思ひますが、皆様ひとつよろしくお願ひしたいと思います。最後に、来週は納涼例会ということで先週時点で64名。集まっていたくということで、まさしくみ

んなが楽しいロータリー、みんなが楽しむロータリーになっていただければと思ひますので、どうぞよろしくお願ひしたいと思います。以上を持ちまして、会長の時間とさせていただきます。

■幹事報告

村上堅二幹事



- 比国育英会バギオ基金会長 浅田豊久：バギオだより配布のお願い
- 東北地区連盟コミッショナー仙台東ロータリークラブ 岩山伸次：全国ロータリークラブ甲子園野球大会東北地区連盟 令和5年度会費納入のお願い
- 白河南ロータリークラブ直前会長 箕輪正男：白河南ロータリークラブ週報の送付について
- 米沢中央ロータリークラブ：年度計画書/年次報告書
- 東白川ロータリークラブ会長 押田洋平：2023-24年度 年次計画書・報告書の送付について
- 石川ロータリークラブ会長 和知一守：2023-24年度 年次計画書・報告書の送付について
- 右近ガバナー事務所：クラブ・地区支援リソース集のご案内
- 右近ガバナー事務所：地区HPについて
- 月信委員会委員長 丹治正博：ガバナー月信掲載「クラブ会長方針」提出のお願い
- 青少年奉仕委員会委員長 大木和彦：2024-25年度 青少年交換学生（派遣）の募集について
- ロータリー米山記念奨学会：2023-24年度上期普通寄付金のお願い
- 県南分区ガバナー補佐 佐藤靖一：県南分区負担金のお振込みのお願いと口座番号について

■委員会報告

○前年度出席委員会

兼子聡前年度委員長



皆さん、こんばんは。昨年度、出席委員会委員長でありました兼子でございます。集計が大変遅れて申し訳ございませんが、ただ今より昨年度の100パーセントの出席者の表彰を行いたいと思ひます。名前を呼ばれた方は前のほうに来ていただければと思ひます。16名いらっしやいます。阿部克弘会員、運天直人会員、金田昇会員、車田裕介会員、佐藤幸彦会長、高島裕前会長、鶴丸彰紀会員、永野文雄会員、成井正之会員、堀田一彦会員、諸橋和典会員、山口治会員、吉田充会員、渡部勝也会員、十文字光伸会員、吉成真五郎会員の16名になっております。名前を呼ばれた方は是非前のほうにお越しいただければと思ひます。高島会長に再度会長職を務めさせていただきますと思ひます。

■本日のプログラム

五大部門、小委員会年度計画

○S A A

堀田一彦 S A A



本年度、S A Aを務めます堀田です。どうぞよろしく申し上げます。副委員長に、永野会員、仁平会員、関谷会員、鈴木孝幸会員、瀬谷隆志会員の6名で本年度行なっています。佐藤会長のクラブ目標であります「みんなが楽しいロータリー」のもと、下記の通り会場運営を進めてまいります。会場管理、各委員会との連絡を密に取り円滑な例会運営を行います。ゲスト、メンバーのエスコート役を務めます。メンバーに喜ばれ出席率向上に繋がるような食事プランを目指します。また、次回の例会から以前のような円卓のほうに戻しまして、皆さんがちょっとでも会話できるような環境を作っていきたいというふうに考えております。

○社会奉仕委員会

兼子聡委員長



今年度、社会奉仕委員会の委員長を仰せつかりました兼子聡でございます。なにぶん初めてでございますし、いろいろ不慣れな部分あるかと思っておりますけれども、ご協力よろしくお願いをいたします。委員会メンバーにつきましては、わたくしと副委員長に増子会員、そして委員に小山会員と渡部則也会員となっております。委員会目標といたしましては、新型コロナウイルス感染症が5類に位置づけされ、アフターコロナの新しい時代を迎えました。ロータリーの社会奉仕活動も、回復なのか進化なのか今年度会長のスローガンであります「みんなが楽しいロータリー」ということで、ロータリーのスローガンのもとクラブの会員の皆さんと楽しみながら社会奉仕活動に取り組んでまいりたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いをいたします。例年、子供たちに対する事業をしてきておりますけれども、そちらのほうも継続をするかというのも今後検討させていただきながら、また皆さんにご協力いただきながら活動できたらと思っておりますので、どうぞよろしくお願いをいたします。

○国際奉仕委員会

諸橋和典委員長



皆さん、こんばんは。国際奉仕委員会委員長となります諸橋です。メンバーは、副委員長に居川さん。委員に成井さんと吉田充さんという、そうそうたるパスト会長というメンバーとなっております。2年連続の国際奉仕委員会委員長となります。コロナ禍も落ち着き始めましたので、インバウンドやら国際的にというか、国際活動も活発になって

きたり、白河に沢山の国際人、外国人が来たりしております。ということで、昨年度はウクライナの方に来てもらいましたけれども、今年も県内在住の外国人の方との交流を通じて、国際貢献やら国際的な繋がりというのを広げていきたいと考えております。それと、昨年ランドセルを海外に送るという事業を行ったんですけども、これは子供たちが何となく国際奉仕をするんだなというようなきっかけにもなりますし、6年間使ったランドセルが違う異国の地で役立つんだなというような、そういう気持ちになれるということでも良い事業だったということで、今年も継続でやっていきたいと思っております。ただ、非常に経費のかかる事業なので、収入の面の確保とか、更にもう一步踏み込んでそのランドセルを持ってきてくれた子供たちがもうちょっとロータリーとかそういった事に関わり合えるような形にしていければなと思っておりますので、よろしくお願いをいたします。

○青少年奉仕委員会

齋藤孝弘委員長



皆さん、こんばんは。青少年奉仕委員会の委員長を務めさせていただきます齋藤でございます。よろしくお願いをいたします。副委員長に島田修一君。委員に須藤正樹君。もう一人の委員に櫻岡君になります。青少年の育成などを念頭に、どのように貢献できるかを模索して未来ある子供たちの架け橋になるような事業を行いたいと思っております。事業内容は、今年で第10回になりますC K Bの支援を行いたいと思っております。青少年を巻き込んだ奉仕事業、町の美化運動などを考えています。今日の昼間、ちょっと委員会を開いてまして、この辺に関して何をしようかということで、野球部の子供たちを中心に奉仕事業するというので、白河の関の掃除をしたらどうかという話なんかも出ています。この辺を煮詰めまして、子供たちと一緒に奉仕事業を行いたいと思っております。青少年育成の講演会を開きたいと思っております。予算と時間があればですね、スポーツ選手を招いてですね、講演を行いたいと思っております。野球の子供たちが多いかもしいんですが、いろんなスポーツに携わっている子供たち。また、スポーツクラブじゃない子供たちも巻き込んでですね、実のある事業を行いたいと思っております。一年間、よろしくお願いをいたします。

○ロータリー財団委員会

中目公英委員長



皆さん、こんばんは。昨年の高阜年度に続きまして、佐藤幸彦年度も同じくロータリー財団委員長を仰せつかりました中目です。一年間、よろしくお願ひいたします。我が委員会は、副委員長に矢田部錦四郎さん。委員に山口治さんと片倉義文先生。4人でやってまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。方針は、佐藤幸彦会長の「みんなが楽しいロータリー」のテーマのもと、ロータリー財団の活動をクラブ会員に伝え、世界で良いことをしようということを実践し、みんなで地域に奉仕をするということの方針にしています。その計画の一つとしては、ロータリー財団への寄付であります。今年度もクラブとして、会員一人当たり50ドルを年次基金のほうに寄付するようにしていきたいと思ひます。また、できればクラブとして会員一人当たり10ドルをポリオ基金に寄付しましょうかという計画を立てています。昨年度は残念ながらこの同じ計画はできませんで、クラブとして500ドルを寄付させていただきました。それから、例年のごとくポール・ハリス・フェローを、今1ドル138円位に現在なっていますが、10万円相当のポール・ハリス・フェローの寄付者を3人。できれば、ベネファクター、恒久基金への寄付者。できれば、パスト会長の中からお一人。この方々からの特殊の寄付者を募っていきたくと思ひます。お気持ちのある方は私のほうまでお声がけください。佐藤会長、村上幹事さん、率先してひとつお願ひしたいと思っておりますので、心づもりよろしくお願ひいたします。我がクラブの現状は、R Iから我がクラブに対して要請されている金額のほぼ半額を財団のほうに寄付しているのが現状であります。少しでも会員皆さん方の意識改革をして、財団への寄付の増額を目指していきたいと委員会としては思っております。それから、今日出席ではありませんが次年度の阿部さんの年度に、地区財団活動資金DDFを活用した事業を実施できるように、今年度早々から阿部さんのほうに強いプッシュをしていきたいと思っております。佐藤幸彦年度は、おかげさんでプロ野球選手を呼んだ事業を展開することになっております。地区の財団のほうの許可がおりまして、実際お金が来るのは9月くらいになりますから、10月以降で実施していただきますように今年度お諮りください。来年度の5月までに事業報告書を財団のほうに提出するような形になりますから、併せてよろしくお願ひいたします。それから今年度、右近ガバナーのほうで世界ポリオデーについて2530地区全体でポリオデーの活動をしましょうというふうな事を強く訴えておられます。我がクラブの公共イメージ委員会の下に三委員会の皆さん方と力を合わせて、できれば今年の10月20日から、ポリオプラス、エンドポリオに関する啓発

活動、あるいは募金活動のほうをしていきたいと思っております。また、11月は財団の月間ですから、また財団の担当委員会で卓話を自分ですか、地区のほうから呼んでくるかしてさせてもらいたいなと思っております。以上、四点であります。それから、財団委員長ではありませんけど、2530地域で凄いいことが現在起こっています。実は高阜年度の時には2530地域は65クラブあったんです。須賀川南といわき桜がクラブを解散してしまいました。そして、高阜年度の一年間、今年度の佐藤幸彦年度を迎える時に、2530地域は更に二つのクラブがなくなってしまいました。いわき四倉クラブがなくなって、県北の福島しんたつクラブも残念ながら解散してしまいました。我がクラブ、その中で会員増強して賑やかにやっているの、大変素晴らしいクラブだとは思ひますが、広く世の中に目を向けると残念ながらクラブというのは解散するクラブが沢山あるというふうな現状でありますので、余計なこと最後に一つご報告させていただきました。今年度、財団委員会よろしくお願ひいたします。

○ビジョン推進研修委員会

宮本多可夫委員長



皆さん、こんばんは。今年度も、ビジョン推進研修委員会の委員長を仰せつかりました宮本です。今年度もよろしくお願ひします。委員は、副委員長に阿部克弘委員。それから、中目公英、富永章会員を委員として4名で活動してまいります。ビジョン推進研修委員会をご存じのように細則において、この委員会はR Iの方針を研鑽し、これに乗っ取りつつ我がクラブの進むべきビジョンを策定し、クラブ会員で共有できることを任務とすると。こうなっております。所属としましては、会長直属の委員会ということの組織の中で、今年度設立されて4年目ということでございます。これまでの定款をR Iの方針というか、R Iのほうにのっとるかどうかということの確認作業をしてまいりました。更には、細則についてもその定款に沿った形で矛盾はないかどうかということの検討をしてまいりました。今年度、一応年次計画書に定款と細則が印刷されておりますが、現在R Iのほうから指示されてる事に乗っ取りながら我がクラブ独自の細則を定めてるという状況でございます。今年度は、こういう活動として会長が「みんなが楽しいロータリー」という基本方針がありますので、この楽しいロータリー事が発展の基本だという認識の上で、更に将来的にその楽しさを継続するにはどういう方法があるのかということをご各人で考えていきたいというふうなことを考えております。具体的な方法としては、ホームミーティングにおいて我がクラブの将来のビジョンに関わるようなテーマを選定していただきまして、これを皆さんで議論する中でビジョンを共有していく

という、まあ前年度もやってきたような活動を続けていきたいと思っています。そして、今年度はそういう担当例会の時間をいただいておりますので、年次計画書にいつも印刷されていますということだけで終わっていることの中じゃなくて、今年度は具体的に例会でちょっと読み合わせをしながら知識を皆さんで共有していきたいというようなことも考えております。いろんな事を考えながらやっていきたいと思っていますので、一年間よろしくお願いいたします。

○出席委員会



大住由香里委員長

皆さん、こんばんは。本年度、出席委員会の委員長となりました大住由香里です。よろしくお願いいたします。副委員長に井上敬裕会員。委員に、佐川京子会員、石部辰雄会員、寺島由和会員の計5名で行っていききたいと思います。本年度、新型コロナウイルスも5類となりました。出席のしやすさが増したと思います。活動的な会になるためには、例会出席が必須となりますので、各委員会との連携を図り出席率の向上に努めてまいりますということで、一年間やらせていただきます。活動内容としては、出欠ボード、メール、ファックスの活用、例会案内の発信、出席率の見える化、出席率上位者への表彰となっております。どうぞよろしくお願いいたします。

○親睦活動委員会



吉成真五郎委員長

皆さん、こんばんは。本年度、親睦活動委員会の委員長を仰せつかりました吉成真五郎です。どうぞよろしくお願いいたします。副委員長に根本あゆみさん、委員に鈴木信教さん、長克則さん、白岩修一さん、増子国安さん、沼田重一さん、鈴木浩一郎さん、佐藤礼子さん、西山よしえさんというメンバーでやっていきます。今日の資料の29ページに活動内容というのが出てくるんですけども、先週もお渡しいたしました誕生日、結婚記念日のお祝い企画をさせていただきます。9月と3月にホームミーティングの設営。先程、会長からもお話ありましたが7月20日に納涼例会を企画しております。11月J C、Y E Gとの交流親睦の企画運営。それから、新入会員歓迎会の企画運営、クリスマス例会の企画運営、観桜会の企画運営、会長幹事慰労会の企画運営。それから9月28日、会長ゲストということでそちらのほうもわたくしが担当させていただくような形になっております。数えてみますと担当する例会が12回あるという、なかなか本当に楽しい委員会になりそうなんですけど。結構忙しそうです。「みんなが楽しいロータリー」というですね、佐藤会長の年次目標を実現するのはやはり本当にこの親睦活動委員会だなというふうに自覚して

おりますので、皆さんのご協力のもと楽しい活動を一年間していきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いいたします。

○シスター委員会



車田裕介委員長

シスター委員会の委員長を仰せつかりました車田です。よろしくお願いいたします。基本方針としましては、姉妹クラブである米沢中央ロータリークラブさん、コザロータリークラブさん、深谷ノースロータリークラブさんと積極的に交流を深めて、互いのクラブ活動の活性化を図るということで方針として挙げさせていただいております。事業内容としましては、細かいものはまだ未定の部分があるのでお話できない部分もありますけれども、三姉妹クラブへの例会メーキャップの表敬訪問、三姉妹クラブ以外のクラブとの交流事業等があった場合の実施ということで考えております。その他、納涼例会やクリスマス例会等にご家族の方が来られた時の、その時楽しめる準備等のお手伝いもさせていただければなと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

○会員増強委員会



緑川直人委員長

皆さん、こんばんは。本年度、会員増強委員会委員長を仰せつかりました緑川直人でございます。よろしくお願いいたします。委員会メンバーは、副委員長に瀬谷会員。委員に、前年度会員増強委員会委員長の櫻岡会員、島田会員と、大変頼りになるメンバーで構成しております。本年度、会員増強委員会は佐藤会長の掲げるクラブ活動目標である「みんなが楽しいロータリー」をもとに、重点活動目標に掲げられている会員増強及びに退会者防止を達成できるように活動していきたいと考えます。会員増強のために、女性会員を含めた活力のある会員の勧誘活動を幅広く行い、退会者を極力出さないための一助として会員の健康維持と健康管理に繋がるみんなが楽しいと思われる活動を、会員皆様のお力をお借りしながら頑張りたいと思います。一年間、よろしくお願いいたします。

○ロータリー情報委員会



吉野敬之委員長

今年度、ロータリー情報委員会の委員長を仰せつかりました吉野でございます。副委員長に鈴木孝幸君、委員が高島裕君ということで、ロータリー情報委員会は佐藤会長の今年度スローガンのもと、会員の皆様にロータリーの知識と情報を広くお伝えし理解を深めていただけるように活動したいと思っていますということで掲げております。入会3年未

満の会員には、地区大会やインターシティミーティングの新会員セミナー参加を促していきたいと思ひます。会員の皆様へ、ホームミーティング、例会等で、R I、白河西クラブの歴史、ロータリーの現状などを発信していくという活動計画を立てております。ロータリー情報委員会は普通担当例会は受け持たないはずだったと思うんですが、去年前年度、中目さんのせいで今年は私たちが受け持つようになってしまったらしいので、5月ということですのでそれまでに頑張っ、何かしら作り上げて皆さんにお伝えしたいなというふうに思っております。今年度もR L I 委員会のほうに出向しておりますので、そのR L I で得た知識を出来れば皆さんのほうに積極的にお伝えしていきたいなというふうに思っておりますので、一年間よろしくお願ひいたします。

○クラブ会報委員会

吉田充委員長



皆さん、こんばんは。クラブ会報委員会委員長を仰せつかりました吉田充でございます。今週からまた新しいカラーになって皆さんのお手元には届いてると思うんですが、今回1765回例会というふうな形で載っていると思ひます。先程ですね、渡部さんに確認したところ、これの昔のやつも全部取ってあるということなので、この歴史ある白河西ロータリークラブの会報。また、週遅れで発行したことはないというふうなことをお聞きしているの、私も一年間頑張っしていきたいと思ひます。副委員長に鈴木典雄会員と、委員に渡部勝也会員、それから池田浩章会員、この4名で今年一年間頑張っしていきますので、皆さんのご協力をよろしくお願ひしたいと思ひます。

○IT委員会

鶴丸彰紀委員長



本年度、IT委員会の委員長を仰せつかりました鶴丸です。よろしくお願ひいたします。委員のほうは、副委員長に十文字会員。委員に、諸橋会員、井上会員ということで、昨年と同じメンバーで2年目をやらせていただきます。近年、ロータリーの2530地区でもIT化、デジタル化に推進の舵が切られています。この度、コロナが5類という形に変わりましたが、おそらくこの流れは変わらないものとして推進を続けていってると思ひます。この中でも白河西ロータリーの中でも、ハイブリッド例会の常設開催を軸に積極的な活動を続けてまいりました。これはできてるんですが、この中で使用している現在の機材ですとか、メンバーの力量ですとかを含めて、出来る事と出来ない事がかなりはっきりしてまいりました。この問題点を改善して、今後誰でも持続できる体制。今期終わって来期に移った時に担当が変わった時

にもきちんと引き継げる体制ということで、ITの仕組み化を今年度中に出来るように推進してまいります。IT委員会の事業内容としましては、ハイブリッド例会の推進。また、クラブのホームページの管理。あと、フェイスブック等のSNS発信の管理、ホテル会場設備との機材の設営、その他をやらせていただいております。今年度2年目ということで、一年間終わった時点で、先程言いました出来る事出来ない事結構あったんです。せつかく2年目やらせていただけるといのがチャンスになると思ひますので、今年一年でいろいろ改善していきたいと思ひますので、本年度も一年間よろしくお願ひいたします。

○米山記念奨学会委員会

安部和夫委員長



どうも皆さん、こんばんは。今年度の米山記念奨学会の委員長ということで、副委員長に成井正之さん、委員に金田昇さん、遠藤敦さんということで、パスト会長ということで重厚なメンバーでございます。その経験と知恵を借りながら、有意義な委員会活動をやっていきたいと思ひます。目標としましては二つございまして、一つは米山功労者が私以外に二人くらいは最低いらっしゃるということでお付き合いをいただければ、皆さんのほうでいろいろな株で儲けたり、仕事で儲けたり、いろいろ懐の豊かな方は是非喜んで手を挙げていただければと思ひます。それから、米山梅吉さんが設立しまして、その精神を生かして1953年から東京ロータリーでこの制度が始まったわけですが、そういうものの原点を勉強しながら、各担当委員会のほうと連絡を取りながら米山梅吉記念館のほうに出かけて勉強していきたいなと私自身も思っておりますので、頑張りたいと思ひます。一年間よろしくお願ひいたします。

○スマイルボックス委員会

大竹憂子委員長



スマイルボックス委員会の委員長になりました大竹です。副委員長に山田会員、委員に佐藤清作委員、湊委員、鳴島委員のこの5名でやっていきます。会員の皆様に社会奉仕活動費に充当されるスマイル、及びニコニコボックスの理解と協力をお願いしていきます。また、新入会員の方に認識していただけるよう紹介者と共に説明していきます。年間目標を150万とし、目標を達成できるようご協力をお願ひいたします。昨年と同様に目標達成を目指したいと思ひますので、皆さん本当にご協力よろしくお願ひいたします。